



**GARDA MEDIA**

# Bati Tuud Koramil Windusari Hadiri Pengambilan Sumpah Jabatan Perangkat Desa

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](http://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Nov 4, 2022 - 06:02



*Serma Suropto Mewakili Danramil Menghadiri Acara Pengambilan Sumpah Jabatan Perangkat Desa di Aula Desa Kalijoso*

MAGELANG, - Bati Tuud Koramil 04/Windusari Kodim 0705/ Magelang Serma Suropto mewakili Danramil 04/ Windusari Kapten Inf Winarya, menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat Desa Kalijoso Wisnu Tri Wering sebagai Kaur Perencanaan, serta saudari Uswatul Khasanah sebagai Kasi Pelayanan Desa Kalijoso bertempat di Aula Desa Kalijoso



Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Kamis ( 03/11 ) kemarin.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Windusari Drs Titok Lestianto, M.M, Bati Tuud Koramil 04/ Windusari Serma Suropto, Kapolsek Windusari yang di wakili oleh Iptu Rijanto, Kepala Desa Kalijoso beserta perangkat, serta tamu undangan baik Tokoh Masyarakat (Tomas) maupun Tokoh Agama ( Toga) desa Kalijoso

Drs.Titok Lestianto, M.M sebagai Camat Windusari dalam sambutannya mengharapkan, kepada aparat desa yang baru dilantik mengucapkan selamat atas pemberian amanah dari warga masyarakat.Untuk itu pejabat yang baru agar senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan dalam melayani masyarakat di desa, " terang Camat Windusari.

Tentunya harapan warga masyarakat dipundak saudara. Segeralah beradaptasi dengan perangkat desa lainnya, guna tercapainya kemajuan dan mensejahterakan warga masyarakat desa Kalijoso, " imbuh Titok Lestianto

Di tempat yang sama, Serma Suropto mewakili Danramil 04 Windusari menyampaikan ucapan selamat kepada perangkat desa yang baru dilantik dan semoga cepat bisa beradaptasi di lingkungan pemerintahan, tugas - tugas untuk membantu pelayanan kepada masyarakat dalam menjalankan sebagai abdi masyarakat sudah didepan mata, segeralah bergabung dengan perangkat desa lainnya. Laksanakan tugas mulia ini sebagai bentuk amanah rakyat untuk membantu, melayani masyarakat di desa dengan sepenuh hati," pesan Suropto.

Masih dikatakan Serma Suropto, terimakasih kepada kapala desa Kalijoso beserta jajarannya, yang sudah menjalin hubungan yang sangat baik dengan Koramil 04/Windusari, komunikasi serta koordinasi tiga pimpinan desa baik Babinsa, kepada desa maupun Bhabinkamtibmas menggambarkan sinergitas aparat wilayah. Semoga dalam menjalin tali silaturahmi ini tetap terjaga dengan baik meskipun dalam keadaan susah serta senang, tetap bersama - sama," tutup Bati Tuud Koramil Windusari.

Pen: 0705/ Mgl.